



**GARDA MEDIA**

# Penuhi Kebutuhan Stok Darah, Kodim 0829/BKL Gelar Baksos Donor Darah

**AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID**

Feb 14, 2023 - 17:42



*Ketua PMI Bangkalan Drs. H. Moh. Sa`ad Asj`ari, MM. Saat menyampaikan sambutan.*

BANGKALAN, - Dalam rangka pemenuhan kebutuhan stok darah PMI Bangkalan, Kodim 0829/Bangkalan bersama lapisan masyarakat melaksanakan Kegiatan Bakti sosial Donor darah. Bakti Sosial tersebut dilaksanakan di Aula Manunggal, Komplek Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan pada Selasa (14/02/2023)



Hadir dalam kegiatan Bakti sosial Donor darah antara lain, Dandim 0829/Bangkalan Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Dandenkesyah 05.04.04 Surabaya, Letkol CKM dr. Awaluddin T.J.M.M.R.S. Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH. Ketua Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ny. Riska Taufik Dwinova. Ketua PMI Bangkalan Drs. H. Moh. Sa`ad Asj`ari, MM. Ketua FKPPi Bangkalan dan Ketua HIPAKAD Bangkalan.

Ketua PMI Bangkalan Drs. H. Moh. Sa`ad Asj`ari, MM, disela-sela pelaksanaan Bakti Sosial Donor Darah mengutarakan, "Ini adalah upaya kami bersama pak Dandim, bagaimana stok darah di PMI ini aman." Tuturnya.

"Kewajiban bagi PMI setiap waktu dan setiap hari harus menyediakan stok darah, karena kebutuhan darah di Bangkalan kadang naik kadang turun, stok darah saat ini juga berkurang. Rhesus Negatif dan golongan darah AB yang saat ini sedang tipis stoknya." Sambungnya.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat mendonorkan darahnya didampingi oleh Dandenkesyah 05.04.04 Surabaya, Letkol CKM dr. Awaluddin T.J.M.M.R.S. dan Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ny. Riska Taufik Dwinova*

Sementara itu, usai mendonorkan darahnya, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengutarakan, “Pagi ini kita melaksanakan bakti sosial donor darah bekerjasama dengan PMI Bangkalan. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu masyarakat terutama kawan-kawan dari PMI terutama terkait dengan pemenuhan kebutuhan stok darah di wilayah Kabupaten Bangkalan.” Tutur Dandim.

Dandim lantasmelanjutkan, “Oleh karena itu, kami, TNI Angkatan Darat, dalam hal ini Kodam V/Brawijaya dan Kodim 0829/Bangkalan menggagas bersama-sama dengan seluruh lapisan masyarakat untuk melaksanakan bakti sosial donor darah ini.” Sambung Dandim.

“Mudah-mudahan kegiatan ini bermanfaat, bagi kemanusiaan, terutama bagi warga Bangkalan yang memang saat ini sangat membutuhkan darah. Terima kasih kepada berbagai pihak, kalangan yang telah bersedia dengan keikhlasan untuk sama-sama berpartisipasi, saya juga ucapkan terima kasih kepada PMI Bangkalan yang telah mensukseskan Bakti Sosial donor darah ini.” Pungkasnya.

Adapun alur pelaksanaan baksos Donor Darah diawali dengan pendaftaran atau Registrasi pendonor, dilanjutkan dengan mengisi blanko formulir yang telah disediakan. Selanjutnya pendonor akan diperiksa (Screening) dengan pemeriksaan tekanan (tensi) dan Hb darah. Jika pendonor sehat, secara bergiliran akan di ambil darahnya oleh petugas dari PMI Bangkalan.